

Grußadresse an den IX. Kongreß des Deutschen Roten Kreuzes der DDR

Liebe Kameradinnen und Kameraden des Deutschen Roten Kreuzes in der DDR!

Liebe Delegierte und Gäste!

Anläßlich Ihres IX. Kongresses übermittelt Ihnen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Grüße und besten Wünsche für einen erfolgreichen Verlauf Ihrer wichtigen Tagung.

Das Deutsche Rote Kreuz der Deutschen Demokratischen Republik hat in den vergangenen fünf Jahren seine Wirksamkeit weiter erhöht und, damit einen wichtigen Beitrag zur allseitigen Stärkung unseres sozialistischen Staates der Arbeiter und Bauern geleistet.

Wir danken den vielen aktiven Mitgliedern und Funktionären, den Gesundheitshelfern, Kameraden und Kommandeuren der Sanitätseinheiten, den Lehrkräften, Mitgliedern und Leitern der Hygieneaktivi, den Rettungsschwimmern, Mitgliedern des Bergunfalldienstes, den Krankentransporteurs und Mitarbeitern des Bahnhofsdienstes sowie den Jungen Sanitätern für ihre ständige Einsatzbereitschaft und Hilfe, für ihre großen und uneigennütigen Leistungen im Dienst von Leben und Gesundheit.

Ihre Konferenz findet im 60. Jahr der Gründung des Proletarischen Gesundheitsdienstes statt, jener Sanitätsorganisation der revolutionären Arbeiterbewegung, die eng an der Seite der Partei Ernst Thälmanns stand und die Sie mit Recht als eine Ihrer großen Traditionen betrachten.

Bei der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitagess kommen dem Deutschen Roten Kreuz der DDR große Aufgaben zu. Wir sind davon überzeugt, daß die Mitglieder Ihrer Organisation alles tun werden, um zur weiteren Verbesserung des Gesundheitsschutzes unserer Bevölkerung beizutragen.

Angesichts der friedensfeindlichen Machenschaften des Imperialismus ist und bleibt es die Pflicht des DRK der DDR, seinen Anteil an der Zivilverteidigung ständig und überall auf dem erforderlichen Niveau zu gewährleisten.

Die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft sowie die Verschärfung der internationalen Situation stellen wachsende Anforderungen an Qualität und Leistungen des Deutschen Roten Kreuzes als sozialistische Massenorganisation. Wir sind überzeugt, daß der IX. Kongreß des DRK der DDR gründlich zu den vielseitigen Aufgaben der Rot-Kreuz-Arbeit Stellung nehmen und die Wege für die künftige Tätigkeit weisen wird. In Ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit zum Wohle der Menschen wünschen wir Ihnen und allen Kameradinnen und Kameraden des Deutschen Roten Kreuzes der DDR Erfolg.

Berlin, den 23. Oktober 1981